

Kazán da la bienvenida a la selección mexicana a la Copa Confederaciones de futbol



La Habana, 13 jun (RHC) México, campeón actual de la Copa Oro de la CONCACAF, ha llegado el martes 13 por la noche a Kazán, donde disputará el domingo próximo su primer partido de la Copa FIFA Confederaciones contra el campeón europeo Portugal en el estadio Kazán Arena.

Esta es la séptima participación mexicana en este torneo. Es el único de los que competirán esta vez que ya alzó el trofeo (1999)

Antes de partir hacia Rusia, el Tri del seleccionador Juan Carlos Osorio disputó dos clasificatorios para la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018™, uno contra Honduras (3-0) y otro contra Estados Unidos (1-1).

México y Brasil son hasta la fecha las únicas selecciones que han estado presentes en seis de las nueve ediciones de la Copa FIFA Confederaciones.

Los mexicanos ganaron el torneo en 1999, de modo que son los únicos contendientes de esta edición que han levantado el trofeo de esta competición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132531-kazan-da-la-bienvenida-a-la-seleccion-mexicana-a-la-copa-confederaciones-de-futbol>



Radio Habana Cuba